

ISSN 0042-4676 (Print)

ISSN 2619-0478 (Online)

Вестник
Journal

рентгенологии
of Radiology

и радиологии
and Nuclear Medicine

Том
Vol.

101, № 4, 2020

Оригинальные статьи

**Щекогуров И.О., Бахтиозин Р.Ф., Истранов А.Л., Серова Н.С.,
Мхитарян О.А., Ибрегимова М.Р.**

Широкодетекторная компьютерная томография для оценки эффективности проведенной микрохирургической аутотрансплантации комплексов тканей урогенитальной области 198

Блинов В.С., Блинова А.С., Петкау В.В., Демидов С.М.

Критерии ответов метастазов рака почки на таргетную и иммунотерапию 206

Клинические случаи

Старосельцева О.А., Колоколова А.А., Пронькина Е.В., Нуднов Н.В.

Диагностика травматических повреждений сухожилия двуглавой мышцы плеча на примере клинического случая 214

Обзоры

**Скворцова Т.Ю., Judov N., Plotkin M., Stoffels G., Galldiks N., Красикова Р.Н.,
Langen K.J.**

Роль методов радионуклидной диагностики в нейроонкологии 221

Фокин В.А.

К вопросу о стандартизации МРТ-исследований с использованием автоматического инъектора для введения магнитно-резонансных контрастных средств 235

**Богомякова О.Б., Станкевич Ю.А., Колпаков К.И., Семенов С.Е., Юркевич Е.А.,
Чупахин А.П., Тулупов А.А., Бородин О.Ю.**

Расчетные параметры для оценки взаимодействия жидких сред центральной нервной системы по данным лучевой интроскопии (часть 1) 244

Винокуров А.С., Соколова И.А., Винокурова О.О.

Клинико-рентгенологические особенности лимфогенной диссеминации при туберкулезе легких 253

Original Research

**Shchekoturov I.O., Bakhtiozin R.F., Istranov A.L., Serova N.S.,
Mkhitarian O.A., Ibragimova M.R.**

Wide-detector computed tomography for evaluating the effectiveness of microsurgical autotransplantation of tissue complexes in the urogenital region 198

Blinov V.S., Blinova A.S., Petkau V.V., Demidov S.M.

Criteria for responses of renal cancer metastases to targeted and immunotherapy 206

Case Reports

Starosel'tseva O.A., Kolokolova A.A., Pron'kina E.V., Nudnov N.V.

Diagnosis of traumatic biceps brachii tendon injuries 214

Reviews

**Skvortsova T.Yu., Judov N., Plotkin M., Stoffels G., Galldiks N., Krasikova R.N.,
Langen K.J.**

The role of radionuclide diagnostic methods in neuro-oncology 221

Fokin V.A.

Standardization of MRI studies using an automatic magnetic resonance contrast agent injector 235

**Bogomyakova O.B., Stankevich Yu.A., Kolpakov K.I., Semenov S.E., Yurkevich E.A.,
Chupakhin A.P., Tulupov A.A., Borodin O.Yu.**

Calculated parameters for assessing the interaction of fluids in the central nervous system according to radiation introscopy (Part I) 244

Vinokurov A.S., Sokolina I.A., Vinokurova O.O.

Clinical and radiographic features of lymphogenous dissemination in pulmonary tuberculosis 253